

Zamora rinde homenaje a los médicos jubilados



El Colegio Oficial de Médicos de Zamora ha celebrado este martes un acto de homenaje a los médicos que han alcanzado la jubilación en el último año, reconociendo su trayectoria profesional y su entrega al servicio de la salud pública y privada en la provincia.

El evento, que tuvo lugar en la sede colegial, consistió en la entrega de diplomas y medallas conmemorativas a los profesionales jubilados, en reconocimiento a su dedicación a lo largo de sus años de ejercicio médico.

El presidente del Colegio, el Dr. Sebastián Martínez Fernández abrió el acto con unas palabras en las que expresó su agradecimiento a los homenajeados por “una vida profesional marcada por la vocación, el esfuerzo y el compromiso con los pacientes”. Subrayó además la importancia de mantener el vínculo con los médicos jubilados, “una fuente de experiencia y sabiduría que sigue siendo parte esencial de nuestra comunidad médica”.

También intervino el vocal de médicos jubilados del Colegio, Don José Pérez Carretero, quien dirigió unas breves palabras a los asistentes destacando el valor humano y profesional del colectivo homenajeado, así como la relevancia de mantener espacios de reconocimiento y encuentro.

Con este acto institucional, el Colegio Oficial de Médicos de Zamora quiso poner en valor la contribución de quienes han dedicado su vida a la medicina y agradecer su paso por la profesión con un gesto de reconocimiento formal y cercano.